

DLG

Neuer Geschäftsführer der DLG International

Jens Kremer folgt Bernd Koch



© DLG

Jens Kremer ist ab Dezember Geschäftsführer der DLG International.

Zum 1. Dezember 2022 übernimmt Jens Kremer (43) die Geschäftsführung der DLG International, einer Tochtergesellschaft der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft). Er folgt damit auf Bernd Koch, der zum 1. Dezember in den Ruhestand tritt.

Jens Kremer verfügt über langjährige Erfahrung im weltweiten Messewesen. Seit 2013 verantwortet der studierte Fachwirt für Messe-, Tagungs- und Kongresswesen bei der DLG Service GmbH den Bereich Geschäftsentwicklung und Vertrieb für die DLG-Messen im In- und Ausland.

Zu seinen zukünftigen Aufgaben zählt die operative Steuerung der Tochtergesellschaften der DLG International im In- und Ausland. Die internationale Entwicklung von Messen und Konferenzen sowie die Koordination internationaler Kooperationen spielen dabei eine zentrale Rolle. Außerdem verantwortet er den internationalen Vertrieb der DLG-Veranstaltungen.